



CLICK-DOC

CLICKDOC IMPFTERMIN

Buchungshinweise hinterlegen,
Termindauer ändern



CompuGroup
Medical

Termingruppen und Terminarten

Die Termingruppen sind den Terminarten übergeordnet. Durch die Zuordnung der Terminarten zu den einzelnen Termingruppen werden die **Farben und Symbole** festgelegt, welche im **Kalender** zu sehen sind.

Die Termingruppen und -arten haben wir bereits für Sie vorkonfiguriert und entsprechend zugeordnet.

Wir raten davon ab, neue Terminarten oder -gruppen anzulegen, sodass die Übersichtlichkeit Ihres Impfkaltenders gewährleistet bleibt. Nehmen Sie Änderungen bitte nur dann vor, wenn Sie Impfstoffe in der Praxis anbieten, welche noch nicht hinterlegt sind.

Voreingestellte Termingruppen:

The screenshot shows the main navigation menu of the CLICKDOC software. The 'CLICKDOC' logo is at the top left. Below it, a list of menu items is displayed. 'Kalendereinstellungen' is highlighted with a red box, and its sub-menu is open, showing 'Termingruppen' also highlighted with a red box. Other menu items include 'Sprechstunde', 'Statistik', 'Listen', 'Praxiseinstellungen', 'CLICKDOC Einstellungen', 'Raumeinstellungen', 'Vorlagen', 'DSGVO', 'Über', and 'Datenimport'.

The screenshot shows the 'Termingruppen' (Appointment Groups) configuration page. It includes a title, a brief description, and a table of pre-configured groups. The table has three columns: 'Gruppenname', 'Kürzel', and 'Symbol'. Below the table is a '+ TERMINGRUPPE HINZUFÜGEN' button.

Termingruppen dienen dazu Terminarten zu gliedern. Die Termingruppe bestimmt die Darstellung der zugeordneten Terminarten.

↓ Gruppenname	Kürzel	Symbol
▶ BLOCKER	BL	■
▶ Erstimpfung AstraZeneca <60 Jahre	1 Astra U60	1
▶ Erstimpfung AstraZeneca >=60 Jahre	1 Astra Ü60	1
▶ Erstimpfung BioNTech <60 Jahre	1. BioNTech U60	1
▶ Erstimpfung BioNTech >=60 Jahre	1. BioNTech Ü60	1
▶ Impfung Johnson & Johnson <60 Jahre	JJ	+
▶ Impfung Johnson & Johnson >=60 Jahre	JJ2	+
▶ Zweitimpfung AstraZeneca <60 Jahre	1. Astra U60	2
▶ Zweitimpfung AstraZeneca >=60 Jahre	2. Astra Ü60	2
▶ Zweitimpfung BioNTech <60 Jahre	2. BioNTech U60	2
▶ Zweitimpfung BioNTech >=60 Jahre	2. BioNTech Ü60	2

+ TERMINGRUPPE HINZUFÜGEN

Die Termingruppen haben wir für Sie vorkonfiguriert. Es sind jeweils die **Erst- und Zweitimpfungen** eines Wirkstoffes hinterlegt. Dies gilt auch für die hinterlegten Terminarten, welche Sie auf der nachfolgenden Seite finden.

Voreingestellte Terminarten:

The screenshot shows the main menu of the CLICKDOC software. The 'Terminarten' option is highlighted with a red box. The menu structure is as follows:

- SPRECHSTUNDE
- Sprechstunde >
- Statistik >
- Listen >
- Praxiseinstellungen >
- Kalendereinstellungen >**
 - Allgemeine Einstellungen
 - Kalenderdarstellung
 - Behandler
 - Öffnungszeiten
 - Abwesenheitszeiten
 - Schichten
 - Termingruppen
 - Terminarten**
 - Kettentermine
 - Buchbare Zeiten
 - Patientenkommunikation
 - Terminanlagen
- CLICKDOC Einstellungen >
- Raumeinstellungen >
- Vorlagen >
- DSGVO >
- Über >
- Datenimport >
- TERMINARTEN
- KETTENTERMINE
- BUCHBARE ZEITEN

The screenshot shows the 'Terminartenübersicht' (Appointment Types Overview) table. The table has four columns: Terminart, Gruppe, Online Buchbar, and Videosprechstunde. The data is as follows:

↓ Terminart	Gruppe	Online Buchbar	Videosprechstunde
BLOCKER	➡		⋮
Erstimpfung AstraZeneca <60 Jahre	1	✓	⋮
Erstimpfung AstraZeneca >=60 Jahre	1	✓	⋮
Erstimpfung BioNTech <60 Jahre	1	✓	⋮
Erstimpfung BioNTech >=60 Jahre	1	✓	⋮
Impfung Johnson & Johnson <60Jahre	+		⋮
Impfung Johnson & Johnson >=60 Jahre	+		⋮
Zweitimpfung AstraZeneca <60 Jahre	2		⋮
Zweitimpfung AstraZeneca >=60 Jahre	2		⋮
Zweitimpfung BioNTech <60 Jahre	2		⋮
Zweitimpfung BioNTech >=60 Jahre	2		⋮

+ TERMINART HINZUFÜGEN

Derzeit sind die Erstimpfungen von **AstraZeneca** und **BioNTech** online buchbar. Möchten Sie diese nicht zur Onlinebuchung anbieten, entfernen Sie bitte in der Einstellung der Terminart das entsprechende Häkchen (siehe Folgeseite).

Terminart bearbeiten/Termindauer anpassen

Durch einen **Doppelklick** auf eine **Terminart** gelangen Sie in deren Einstellungen. Dort haben wir eine Termindauer von 5 Min. voreingestellt. Sollten Sie diese **ändern** wollen, klicken Sie in das Feld in dem „5 Min.“ steht und tragen Sie Ihre **gewünschte Termindauer** ein.

Sie können hier über die **Onlinebuchbarkeit** der einzelnen Terminarten bestimmen. Entfernen oder setzen Sie bitte nach Bedarf das **Häkchen** bei **„online buchbar“**.

Darüber hinaus können Sie hier **Buchungshinweise** für die PatientInnen hinterlegen.

Terminart

Übungsname*
Erstimpfung BioNTech <60 Jahre

Klinik*
18U

Gruppentermin

Kapazität

Termingruppe*
Erstimpfung BioNTech <60 Jahre

Buchungshinweis für Patienten

Online buchbar

Behandlerzuordnung
Durch Angabe einer Behandlungsdauer kann die Terminart Behandlern zugeordnet werden.

Behandler	Dauer in Minuten
Ihr Praxisteam .	5

CompuGroup Medical Deutschland AG
Geschäftsbereich CLICKDOC Deutschland
Maria Trost 21 | 56070 Koblenz

cgm.com/de-clickdoc



**CompuGroup
Medical**